



“英語を楽しむ！”を目指して

校長 岡本 昌子

急速に進む国際化の影響で、休日、観光名所や繁華街に出かけると、日本への旅行を楽しむ外国人の姿を多く目にするようになりました。そこで、自分も、英語でのコミュニケーションを楽しむことができるとういのですが、お恥ずかしい話ですが、私が中学から10年間も学んだはずの英語は、そこでは生かすことができません。自分自身の努力不足も大きいのですが、“文法中心の英語”から抜け出すだけの語学力が身に付かなかったからです。

しかしながら、平成32年度から完全実施となる次期学習指導要領(小中高校の教育内容を定めたもの)では、小学校5～6年生で外国語(英語)を正式教科にすることや、歌やゲームなどで英語に親しむ「外国語活動」の開始を3年生に早めることが決まりました。時代の変化に応じた新しい学びの姿が打ち出されたのです。

改訂後は5・6年生で正式な教科となり、英語の授業は週2コマに増え、「英語で読む」「英語を書く」学習も入れて、内容を充実させる方向です。つまり、現在の3年生は32年度に6年生に進級した折には、現在のゲームや歌を通して英語でのコミュニケーションを楽しむ外国語活動から、英語で読んだり話したりする教科としての英語を週2時間行うことになるのです。

そこで本校では、先行実施として、今年度より外国語活動のスタートを3・4年生とし、なるべく英語の教科化に備えることとしました。今年度は、ひと月に一度のペースで、年間3年生は10時間、4年生は12時間を予定しています。指導は、担任とALTが協力して行います。

平成32年度実施の東京オリンピック・パラリンピックで、外国からいらしたたくさんのお客様と、“英語での会話を楽しむ”子供になれるよう、指導の充実を目指します。

ALTの先生を紹介します

私の名前は、ヴィです。インド人です。好きなスポーツは、卓球です。インドのチキンカレーが一番美味しいと思います。日本のアニメが大好きで、特に『クレヨンしんちゃん』が大好きです。今一番したいことは、ピアノを習うことです。英語の勉強は楽しいし簡単ですので、一緒に頑張りましょう。



50周年記念写真の申し込みについて 先日、航空写真などの申し込みに関するお知らせを配布しました。締め切り日が5月1日(月)となっておりましたが、期間が短かったため、第2締め切り日を設定します。間に合わなかったご家庭は、5月8日(月)に提出をお願いします。

5月の行事予定

- | | | | |
|--------|--|--------|---|
| 1日(月) | 全校朝会 心臓病検診(1年)
遠足(3年) 寄生虫卵検査予備日 | 17日(水) | 音楽集会 |
| 2日(火) | 離任式(5校時) 尿検査予備日 | 18日(木) | 体育朝会(低学年) 委員会活動
眼科(全学年) |
| 3日(水) | 憲法記念日 | 19日(金) | 体育朝会(高学年) 遠足(1年)
地域安全マップ(4年)
水着出張販売 |
| 4日(木) | みどりの日 | 22日(月) | 全校朝会 代表委員会 遠足予備日 |
| 5日(金) | こどもの日 | 23日(火) | 内科(2・4年) |
| 8日(月) | 放送朝会 B時程5時間(掃除なし)
視力(2年) 安全指導日 地域訪問 | 24日(水) | 体力テスト |
| 9日(火) | 視力(3年) | 25日(木) | 開校記念日(休業日) |
| 10日(水) | 避難訓練 5時間授業
地域訪問 視力(1年) | 26日(金) | 遠足予備日 |
| 11日(木) | 児童集会 いじめ調査(学校独自)
クラブ活動 | 29日(月) | 全校朝会 5時間授業
体力テスト予備日 |
| 12日(金) | B時程4時間(掃除なし)
消防署体験(4年) | 30日(火) | B時程4時間授業(掃除なし)
研究授業(4年) |
| 15日(月) | 全校朝会 尿検査2次 内科(5年) | 31日(水) | 交通安全教室(1・2・3年)
PTA総会 |
| 16日(火) | B時程4時間(掃除なし) | | |

1年生を迎える会

昨年度の後期代表委員、計画委員が1年生を迎える会の準備を進めてきました。1年生が楽しく大四小の生活が送れるように、大四小のきまりをクイズにしたり、みんなで校歌を歌ったりしました。1年生も大きな声でみんなに挨拶することができました。



ハート すくすく ~大四小の生活指導~

① “おしゃべり0(ゼロ)” の約束

入学、進級して1か月、クラス替えのあった学年も新しい先生や友達に慣れ、楽しくおしゃべりができるようになってきた頃だと思えます。友達との会話を楽しむことは、とても大切なことですが、その楽しいおしゃべりを、全員が我慢しなければならないときがあります。それは、全校朝会、児童集会、避難訓練や遠足など、たくさんの児童が集まったときです。みんなが集まった後は、【大切な話】や【楽しい活動】があります。大切な話を聞き逃さないために、楽しい時間を長く確保するために、大泉第四小学校では、集合時の“おしゃべり0”をどの学級でも力を入れて指導しています。

電話連絡について

緊急連絡網(地区班ごとに家庭数で作成)は、突然の事件、事故などで、集団下校や保護者への引き渡しの際に使用します。学級連絡網は、学年や学級で連絡が必要なときに使用します。取扱いにご注意ください。電話番号聞き出しの被害に遭わないよう、保管は、子供たちの手の届かない場所でお願います。